



Das Team: Angelika Meisl und Edda Streif mit LaModula-Geschäftsführer Hannes Bodlaj.



LaModula-Marketingleiterin Barbara Bodlaj (l.) überreichte zur Eröffnung eine „Villacher Torte“.

## NEUE ADRESSE für guten Schlaf

Der LaModula-Schauraum Graz feierte seinen 5. Geburtstag mit einem besonderen Highlight: einem neuen Schauraum im Brauquartier 11, wo es auf 350 m<sup>2</sup> eine vielfältige Auswahl an hochwertiger Schlafraumausstattung mit Naturmöbeln und Bio-Bettwaren zu erleben gibt. Zur Eröffnung am 15. Juli waren Wegbegleiter und Freunde von geladen. In dem feierlichen Rahmen spendete LaModula dem SOS Kinderdorf hochwertige Kinder-Naturmatratzen.



Der neue LaModula-Schauraum im Brauquartier 11 bietet auf 350 m<sup>2</sup> bietet eine vielfältige Auswahl an hochwertiger Schlafraumausstattung.